

A,B,C, die Musiker laufen im Schnee

Von Ananko-chan

Kapitel 57: 3. Einsam [Kyo/Kami]

Kyo war nicht einsam. Er fühlte sich nur so. Eigentlich war er nur allein. Früher hatte er oft mit Kami darüber gesprochen, wo genau der Unterschied zwischen einsam und allein war – wie auch immer sie damals darauf gekommen waren: Allein war man, wenn genau in dem Moment niemand da war. Einsam, wenn man überhaupt niemanden hatte an den man sich wenden könnte. Es war Kyo durchaus bewusst, dass er nur allein war. Trotzdem fühlte er sich wenn er in ihrer alten Wohnung saß einsam. Nicht nur dort. Selbst auf der Bühne vom ausverkauften Budokan. Ohne seinen Geliebten war er einsam.